
Subject: Frage zu Euren Medikamenten
Posted by Teardrop on Sun, 08 Jan 2012 01:31:10 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo liebe Männer!

Ich frage mich ehrlich gesagt des öfteren, warum ihr offensichtlich euer ganzes Leben für
diverse Medikamente zahlen wollt, die euer Resthaar erhalten. Warum lasst ihr euch nicht gleich
Haare transplantieren. Ist das auf die Dauer gesehen nicht günstiger und sinnvoller? ...nicht
zuletzt weil ihr eurem Körper ja permanent Chemie zuführt.

Subject: Aw: Frage zu Euren Medikamenten
Posted by mehr Haare 2012 on Sun, 08 Jan 2012 09:06:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

weil eine Fremdhaartransplantation noch nicht möglich ist.

man wird ein stückchen fleischstreifen aus dem hinterkopf schneiden müssen hat eine narbe.
und vorne schreitet die AGA nach der Transplantation weiter voran.

Subject: Aw: Frage zu Euren Medikamenten
Posted by bashrule on Sun, 08 Jan 2012 09:21:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Teardrop schrieb am Sun, 08 January 2012 02:31Hallo liebe Männer!

Ich frage mich ehrlich gesagt des öfteren, warum ihr offensichtlich euer ganzes Leben für
diverse Medikamente zahlen wollt, die euer Resthaar erhalten. Warum lasst ihr euch nicht gleich
Haare transplantieren. Ist das auf die Dauer gesehen nicht günstiger und sinnvoller? ...nicht
zuletzt weil ihr eurem Körper ja permanent Chemie zuführt.
Vielleicht sollte man erstmal lesen und dann so sinvolle Fragen stellen. Das frage ich mich des
Öfteren!

Subject: Aw: Frage zu Euren Medikamenten
Posted by Teardrop on Sun, 08 Jan 2012 11:50:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich wollte jetzt niemandem auf den Schlips treten, das war eine ernstgemeinte Frage.

Denn wenn ich das -nach all dem Lesen hier- richtig verstanden habe, ist es die einzige
Möglichkeit das Haar langfristig zu halten. Oder geht es nicht, weil zu wenig Resthaar zur
Verfügung steht?
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Subject: Aw: Frage zu Euren Medikamenten
Posted by Cliff on Sun, 08 Jan 2012 14:20:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:Ist das auf die Dauer gesehen nicht günstiger und sinnvoller? 

günstiger auf keinen fall. für 50€ kriegt man finasterid für >1 jahr. und wir fügen nichts
hinzu, sondern verringern sogar - dht nämlich   

Subject: Aw: Frage zu Euren Medikamenten
Posted by mike. on Sun, 08 Jan 2012 14:35:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Teardrop schrieb am Sun, 08 January 2012 12:50Ich wollte jetzt niemandem auf den Schlips
treten, das war eine ernstgemeinte Frage.

Denn wenn ich das -nach all dem Lesen hier- richtig verstanden habe, ist es die einzige
Möglichkeit das Haar langfristig zu halten. Oder geht es nicht, weil zu wenig Resthaar zur
Verfügung steht?

HT ist bei diffusen effluvien schwer/unmöglich und eine HT ist selten zufriedenstellend .. ausser
man hat nur wirklich ganz leichte GHE und sonst dichte Haare ... haben aber nur wenige hier ...
viele minituarierte etc... und AGA schreitet oft trotzdem voran (bei vielen)...

Usere Haare sind uns genauso extrem wichtig, wie euch eure .... nur wir haben halt das Pech ...   

... möglicherweise ist das der Preis dafür .. dass wir im stehen pinkeln dürfen       ... nein
schmarren   

AGA ist das blödeste (kosmetisch gesehen) was einem passieren kann...

Subject: Aw: Frage zu Euren Medikamenten
Posted by mehr Haare 2012 on Sun, 08 Jan 2012 15:35:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ich hoffe und bete jeden tag das es die replicel spritze vom arzt bald gibt.

oder das man cb 03 01 kaufen kann. oder das Astressin B auch bei menschen hilft und
zugelassen wird. 

Fin kann ja nur eine übergangslösung sein.

solange überlege ich tatsächlich eine HT zu machen in Istanbul.
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ein leben mit einer richtigen glatze würde mich richtig fertig machen.
es ist absolut qual vor dem spiegel zu stehen und zu sehen der löwe hat keine mähne mehr. 

Subject: Aw: Frage zu Euren Medikamenten
Posted by mike. on Sun, 08 Jan 2012 16:02:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:
solange überlege ich tatsächlich eine HT zu machen in Istanbul.

wenn HA-Stopp .. MACH ES!

Replicel und Ari ... bringen in 15 Jahren kein Terminalhaar ...

....siehe Ari Video .. zum schluss, wo Haare sprießen ... nur Vellushaare...    .. 

Mit dem Löwen das sehe ich genauso ...

Subject: Aw: Frage zu Euren Medikamenten
Posted by naja on Sun, 08 Jan 2012 16:22:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

mike. schrieb am Sun, 08 January 2012 17:02
Replicel und Ari ... bringen in 15 Jahren kein Terminalhaar ...

Wenn die es nicht schaffen, schafft es ein anderer... aber in 15Jahren gibt es bessere Lösungen
als die HT von heute oder fin&co! Also nicht in eurer heutigen verzweiflung gleich das Handtuch
werfen;)

Subject: Aw: Frage zu Euren Medikamenten
Posted by mehr Haare 2012 on Sun, 08 Jan 2012 16:56:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ja 15 jahre sind ne lange zeit.

das ganze MUSS in den nächsten 2 jahren passieren.

wenn man mit 50 keine haare mehr hat ist es auch egal. 

den jüngeren menschen zwinschen 25 und 45 soll es helfen.
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Subject: Aw: Frage zu Euren Medikamenten
Posted by mike. on Sun, 08 Jan 2012 17:18:10 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:
das ganze MUSS in den nächsten 2 jahren passieren.

müssen tut gar nichts

Zitat:
wenn man mit 50 keine haare mehr hat ist es auch egal. 

glaubst Du ?   

mit 50 ist man genauso oder noch extremer....

Subject: Aw: Frage zu Euren Medikamenten
Posted by mehr Haare 2012 on Sun, 08 Jan 2012 17:21:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

mike. schrieb am Sun, 08 January 2012 18:18
glaubst Du ?   

mit 50 ist man genauso oder noch extremer....

ganz ehrlich?
wenn ich 50 bin akzeptiere ich das ich alt bin.
ok vielleicht wäre 60 passender gewesen.
aber ab einem gewissen alter macht sich doch keiner mehr drüber lustig oder achtet drauf weil
es einfach dazugehört.
40 ist natürlich zu früh wie ich finde.

Subject: Aw: Frage zu Euren Medikamenten
Posted by krx on Sun, 08 Jan 2012 17:39:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich könnte von mir aus ab 30-35 keine Haare mehr haben...

nur nicht jetzt vor 20 - so wies gerade aussieht...

ich glaube manche sind echt zu verwöhnt vom Leben...
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Subject: Aw: Frage zu Euren Medikamenten
Posted by Haareweg on Sun, 08 Jan 2012 17:49:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@krx

schwachsinn.... wenn du in ein paar jahren ca. so 25+ alt bist und denkst, ach mist mit 30 hab ich
eine platte. -> wird genauso schlimm für dich sein!

Subject: Aw: Frage zu Euren Medikamenten
Posted by naja on Sun, 08 Jan 2012 18:12:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@krx, das ist typisch für dein Alter. nur wenn das alter sich immer nähert weiss man erst, dass
ein gesunder Mann mit 30/40 noch immer sehr Jung ist... ohne Aga und gewissem Aussehen
sogar vielleicht die besten Jahre für ein Mann. 

Subject: Aw: Frage zu Euren Medikamenten
Posted by krx on Sun, 08 Jan 2012 18:57:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Absolut kein Schwachsinn. Mit mitte 30 sollte man über eine Platte drüberstehen können,
niemand sagt, dass es toll ist, aber da kann man dann beruhigt Fin absetzen.

Nur, dass es Menschen gibt, die dann immernoch so eitel sind, und meinen sie müssen einen
auf Toll machen und dafür dann Fin in Kauf nehmen wollen, das ist dann schon selten
dämlich.

Subject: Aw: Frage zu Euren Medikamenten
Posted by mehr Haare 2012 on Sun, 08 Jan 2012 19:41:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

krx schrieb am Sun, 08 January 2012 19:57Absolut kein Schwachsinn. Mit mitte 30 sollte man
über eine Platte drüberstehen können, niemand sagt, dass es toll ist, aber da kann man
dann beruhigt Fin absetzen.

Nur, dass es Menschen gibt, die dann immernoch so eitel sind, und meinen sie müssen einen
auf Toll machen und dafür dann Fin in Kauf nehmen wollen, das ist dann schon selten
dämlich.

Aber ich weiß nicht ob das meine Eitelkeit ist.
Es ist einfach so das ich was Haare angeht einfach eine feministische Ansicht habe. 
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Glatze sieht einfach nackt aus.
Ich geh auch nicht mit Unterhose auf die Straße.
Das ist halt geschmackssache dem einen gefällt Glatze halt gut. Das ist ja auch schön. Das
manche Frauen so denken. Wäre schlimm wenn nicht.
Aber für mich persönlich ist es halt anders. . . 
 

Subject: Aw: Frage zu Euren Medikamenten
Posted by krx on Sun, 08 Jan 2012 19:45:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Vielleicht hab ich auch einfach nur so ne radikale Einstellung, weil ich froh wäre,wenn ich bis 30
noch Haare hätte...

Subject: Aw: Frage zu Euren Medikamenten
Posted by mehr Haare 2012 on Sun, 08 Jan 2012 19:54:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

es gibt so ein buch.
die macht des unterbewusstsein.

oder mit hilfe des unterbewusstseins kommen sie zurück oder so....

es wird suggeriert das man sich mit meditation oder so ein scheiß das einredet das haare
wachsen und so und das soll dann helfen.
das man echt dran glaubt.
so ein Optimismus-Hypochonder kramm 

Subject: Aw: Frage zu Euren Medikamenten
Posted by Gast on Fri, 13 Jan 2012 01:34:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi,

es wäre schön, wenn eine simple HT das Heilmittel wäre ... nur: AGA verläuft in der Regel
progressiv, das heisst, wenn ich mir die Front zutransplantieren lasse, dann geht es ohne
Medikamente irgendwann auf dem Oberkopf weiter, dann auf dem Hinterkopf usw. Am Schluss
bleiben einem dann nur der Haarkranz und die transplantierten Haare auf der Front übrig. Man
müsste sich bei fortschreitender AGA also immer wieder transplantieren lassen, aber genau das
geht nicht, weil irgendwann hat man nicht mehr genügend Haare im donor-Bereich. Du siehst
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also, eine HT bringt auch nur etwas zusätzlich zur Medikation.

Gruß
Andy

Subject: Aw: Frage zu Euren Medikamenten
Posted by eragon on Fri, 13 Jan 2012 10:16:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mit 20 kann niemand genau wissen wie er mit 30/40/50... denken wird. Jeder Mensch verändert
sich und wird reifer. Aber glaubt mal nicht daran, dass euch mit 30/40/50 die Haare egal sein
werden wenn sie es jetzt schon nicht sind.

Man lebt immer in der Gegenwart, nicht in der Vergangenheit 

Subject: Aw: Frage zu Euren Medikamenten
Posted by Teardrop on Fri, 13 Jan 2012 17:32:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

mehr Haare 2012 schrieb am Sun, 08 January 2012 20:54es gibt so ein buch.
die macht des unterbewusstsein.

oder mit hilfe des unterbewusstseins kommen sie zurück oder so....

es wird suggeriert das man sich mit meditation oder so ein scheiß das einredet das haare
wachsen und so und das soll dann helfen.
das man echt dran glaubt.
so ein Optimismus-Hypochonder kramm 

Aber eigentlich ist doch der Sinn einer HT Haare aus besagtem Haarkranz zu entnehmen, da
diese Haare ja bekanntlich nicht ausfallen?!

Subject: Aw: Frage zu Euren Medikamenten
Posted by Haareweg on Fri, 13 Jan 2012 18:22:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Teardrop schrieb am Fri, 13 January 2012 18:32

Aber eigentlich ist doch der Sinn einer HT Haare aus besagtem Haarkranz zu entnehmen, da
diese Haare ja bekanntlich nicht ausfallen?!

das stimmt halt nicht immer..... wenn man sich mal leute mit 30-50 anschaut, die nur noch einen

Page 7 of 9 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=2868
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=20445&goto=218843#msg_218843
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=218843
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=6786
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=20445&goto=218889#msg_218889
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=218889
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=8255
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=20445&goto=218894#msg_218894
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=218894
https://www.alopezie.de/fud/index.php


kranz haben, gibt es bestimmt 50% davon, die eben nicht einen ordentlichen donor haben und
dieser auch schon von haarausfall betroffen ist (was will man dann noch transplantieren.....)

Subject: Aw: Frage zu Euren Medikamenten
Posted by Teardrops on Fri, 13 Jan 2012 18:35:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

   hat da etwa eine meinen namen gestohlen    

Subject: Aw: Frage zu Euren Medikamenten
Posted by Mink on Fri, 13 Jan 2012 21:05:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

krx schrieb am Sun, 08 January 2012 19:57Absolut kein Schwachsinn. Mit mitte 30 sollte man
über eine Platte drüberstehen können, niemand sagt, dass es toll ist, aber da kann man
dann beruhigt Fin absetzen.

Nur, dass es Menschen gibt, die dann immernoch so eitel sind, und meinen sie müssen einen
auf Toll machen und dafür dann Fin in Kauf nehmen wollen, das ist dann schon selten
dämlich.

DU bist selten dämlich ! Werd erstmal selbst erwachsen, dann kannst du mitreden. 
Wenn ich so einen Schwachsinn lese, "... ab dem Alter X ist es egal wie man aussieht." oder " ...
wenn ich erstmal verheiratet bin, ist HA egal, dann hab ich ja jemand." 

Die Sichtweise ändert sich gewaltig, wenn man selbst das Alter erreicht - aber das kannst du ja
noch nicht wissen. 
Ich habe sogar im Gegenteil großen Respekt, wenn jemand auch im fortgeschrittenen Alter sich
optisch nicht hängen lässt und versucht, was aus sich zu machen.

Gruß Mink (49)

Subject: Aw: Frage zu Euren Medikamenten
Posted by mike. on Fri, 13 Jan 2012 21:13:04 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ja Mink,

ein 49-jähriger sieht mit vollen Haaren jugendlich aus !   
und dementsprechend attraktiv wirkend auf Frauen .. und fühlt sich durch seine Optik
jünger/selbstbewusster..sportlicher...

ein 49-jähriger mit NW4/5 sieht normal/alt aus .. verbraucht sieht er aus..
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ein 49-jähriger mit Kranz sieht wie ein Opa aus   

LG
Mike (25)

Subject: Aw: Frage zu Euren Medikamenten
Posted by malcanum on Fri, 13 Jan 2012 21:29:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mink schrieb am Fri, 13 January 2012 22:05krx schrieb am Sun, 08 January 2012 19:57Absolut
kein Schwachsinn. Mit mitte 30 sollte man über eine Platte drüberstehen können, niemand
sagt, dass es toll ist, aber da kann man dann beruhigt Fin absetzen.

Nur, dass es Menschen gibt, die dann immernoch so eitel sind, und meinen sie müssen einen
auf Toll machen und dafür dann Fin in Kauf nehmen wollen, das ist dann schon selten
dämlich.

DU bist selten dämlich ! Werd erstmal selbst erwachsen, dann kannst du mitreden. 
Wenn ich so einen Schwachsinn lese, "... ab dem Alter X ist es egal wie man aussieht." oder " ...
wenn ich erstmal verheiratet bin, ist HA egal, dann hab ich ja jemand." 

Die Sichtweise ändert sich gewaltig, wenn man selbst das Alter erreicht - aber das kannst du ja
noch nicht wissen. 
Ich habe sogar im Gegenteil großen Respekt, wenn jemand auch im fortgeschrittenen Alter sich
optisch nicht hängen lässt und versucht, was aus sich zu machen.

Gruß Mink (49)
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